

# JOAQUIN TORRES



*Desde su responsabilidad como director del Área de Instituciones de Caja Inmaculada, Joaquín Torres ha participado muy activamente en la puesta en marcha y consolidación de importantes programa deportivos en Zaragoza y en Aragón.*

*En el ámbito de nuestra ciudad, hay que destacar especialmente su contribución al desarrollo de los Trofeos “Ciudad de Zaragoza” y al programa de actividades físicas “Entra en acción” dirigido a escolares, personas mayores, discapacitados y personas con escasos recursos económicos. También ha contribuido al crecimiento y éxito de los Juegos Deportivos en Edad Escolar de Aragón y a la promoción del deporte universitario. Durante su actividad profesional siempre ha hecho suyos y ha sabido trasladar con ilusión y compromiso los objetivos de Caja Inmaculada para apoyar el deporte: el gran estímulo que para los jóvenes supone el deporte noblemente practicado, el gran ejemplo que representa para el conjunto de la sociedad y la necesidad de que todos los ciudadanos puedan realizar actividades físicas en condiciones adecuadas. Desde el Ayuntamiento de Zaragoza, y desde la sociedad Zaragoza Deporte Municipal, queremos otorgarle este galardón, un premio a toda una trayectoria personal y profesional y a su constante espíritu de trabajo y colaboración, un premio con el que queremos mostrarle nuestro más sincero agradecimiento y desearle lo mejor en el largo camino que aún le queda por recorrer.*

*Manuel Lorenzo Blasco Nogués*

*Consejero de Fomento y Deportes del Ayuntamiento de Zaragoza*